



**EVANGELISCHE
TOURISMUSSELSORGE**

EKD Evangelische Kirche
in Deutschland

Tourismuspfarramt Gran Canaria

Januar 2022



**„Jesus Christus spricht.
Kommt und seht“.**

*(Johannesevangelium,
Kapitel 1, Vers 39)*

**Ein gesegnetes
Neues Jahr 2022**

Inhalt:

Gedanken zum Monatsspruch

Veranstaltungen

**Fahrplan für die Wanderungen
und Ausflüge**

Gottesdiensteinladung

Kontaktadressen



„Jesus Christus spricht: Kommt und seht!“ (Johannes 1, 39)

Liebe Gemeinde und liebe Urlauberinnen/Urlauber,

„Kommt und seht!“

Kommen bedeutet sich auf einen Weg zu machen, losgehen. Es gibt einen Ausgangspunkt und ein Ziel – dazwischen liegt ein Weg. Kommen ist eine Bewegung auf jemanden zu, zu einem bestimmten Ort. Die Weisen aus dem Morgenland folgen dem Stern, um den König der Welt zu finden.

Wohin werden wir in diesem Neuen Jahr kommen? Welche Orte werden wir sehen – als Gemeinde bei unseren Ausflügen, bei unseren Wanderungen, als Einzelne, als Ehepaar? Von wem werden wir wohl eingeladen zu kommen?

Jesus lädt seine neugewonnenen Schüler ein zu sich. Sie fragen nach seiner Wohnung. Die Antwort ist keine Adresse, stattdessen eine Aufforderung zum Tun – nämlich sich auf den Weg zu machen. Wie jemand wohnt, wo er wohnt, sagt ja bekanntlich viel über eine Person aus – auch hier auf Gran Canaria. Jesus begegnet der Neugier seiner Nachfolger mit einer Einladung. Sie sollen sich selbst überzeugen – nicht im Vorhinein Vorurteile entwickeln, ihn in Denkschubladen einordnen.

Kommt und seht! Machen wir uns die Mühe, selbst zu gehen – vielleicht auch lange Wege, Hindernisse wie Corona-Maßnahmen in Kauf zu nehmen, um Freunde, Verwandte aufzusuchen, um da zu sein, wo sie leben, dieselbe Luft zu atmen wie sie. Komm mich doch mal auf Gran Canaria besuchen, dann verstehst du meine Begeisterung für das Leben hier. Manchmal reichen Worte und Beschreibungen nicht aus. Um zu verstehen, muss man kommen und selbst sehen. Denn jede/r sieht anders – abhängig auch von den Brillen, die wir tragen.

Um richtig zu sehen, müssen wir vielleicht eine Sonnenbrille aufsetzen, die Lesebrille ablegen sowie gewisse Vorstellungen davon, wie etwas sein soll. Seht selbst – nimm wahr, was ist – jetzt - mit eigenen Augen. Es geht um nah-sehen, nicht fern-sehen.

Kommt und seht! Das ist Jesu Einladung an uns im Neuen Jahr: Seht die Schönheiten dieser Insel, die Schönheit Deines Lebens, die Schönheit Deiner Partnerin, Deines Partners, Deine eigene. Kommt und seht, wo Gott wohnt unter uns!

Ich wünsche Ihnen und Euch ein behütetes Jahr 2022 mit den Segenswünschen dieses kleinen Gebetes –

Ihre / Eure Pfarrerin *Iris Susen*

„Gott segne unser Kommen und Gehen im Neuen Jahr.
Gott, lehre uns sehen und wahrzunehmen, was jetzt ist.
Gott behüte uns auf unseren Wegen.
Komme uns entgegen, damit wir bei Dir ankommen. Amen.“

Wie gewohnt gibt es auch in diesem Jahr eine Reihe von sportlichen und gesundheitlichen Bewegungsaktivitäten – draußen im Freien - im Umfeld unserer Gemeinde. Z. B. Freitag von 11 – 12 Uhr eine Sportstunde „Gesundheitssport“ im Parque del Sur mit Barbara Stengl.

Das Tourismuspfarramt dankt allen Ehrenamtlichen, die sich so engagiert zu unserem Wohlbefinden einsetzen.

Veranstaltungen



**Mittwoch, 05.01.; 12.01.; 19.01.; 26.01. Urlauberchor/
Leitung Dr. Peter Lilienthal von 15.30 bis 17.00 Uhr im Templo EcuMénico.**

**Gesprächskreis mit Pfn. Iris Susen im Gemeindehaus zum Thema „Lebensfragen“.
Freitag, 14.01.; 28.01. von 10.00 – 11.30 Uhr: (Anmeldung über Pfn. Susen)**

**Ausflug am Donnerstag, 27.01. „Mandelblütenausfahrt“ in die Bergwelt und
gemeinsamen Mittagessen (Anmeldung übers Gemeindebüro)**

**Der Coro EcuMénico trifft sich zur Probe: Freitag, 07.01.; 14.01.; 21.01.; 28.01. von
15.00 Uhr bis 17.00 Uhr im Centro EcuMénico / Leitung Nis-Edwin List-Petersen**

**Durch die Wandereinschränkungen haben wir ein neues Angebot:
Spiele – Nachmittag jeden Dienstag von 15.00 bis 17.00 Uhr im Gemeindezentrum.
Anmeldung über die Pfarrämter wg. der Teilnehmerbeschränkungen.**

**Interessierte für einen „Kommunikationskurs“ / spanisch bitte bei Pfarrer
Weinhold nachfragen**

**Dienstagswanderungen: Termine werden nach den Erleichterungen
bekannt gegeben**

(Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Donnerstagswanderungen:

(reine Wanderzeit ca. 5-6 Stunden, Anmeldung im Büro)

Für alle Wanderungen ist festes Schuhwerk und Trittsicherheit erforderlich!



Abfahrten und Haltestellen des Busses:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.42 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)
- 07.51 Campo del Golf
- 07.52 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.53 Vistaflor
- 07.56 Club 25
- 07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)
- 08.00 Apart. Tanife
- 08.04 Hotel Catarina
- 08.06 Hotel Rey Carlos
- 08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)
- 08.12 Hotel Parque Tropical
- 08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle Wanderungen.

Die Abfahrtszeiten für die Ausflüge sind jeweils eine Stunde später!



**Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten
in deutscher Sprache an jedem Sonntag, 19.00 Uhr
im Templo Ecu mico (N he CC. Kasbah):**

02.01.2022 Predigtgottesdienst
09.01.2022 Predigtgottesdienst
16.01.2022 Predigtgottesdienst
21.01.2022 (18 Uhr !) Gottesdienst zur
„Einheit der Christen“
23.01.2022 Predigtgottesdienst
30.01.2022 Predigtgottesdienst

Wir sind f r Sie da:

Pfarrer i.R. Klaus-Peter Weinhold

Tel: 660 883 560 – Email: kp.weinhold@yahoo.de
0049 151 207 406 97

Pfarrerinnen i. R. Iris Susen

Tel: 643 123 605

Pfarramtsekret rinnen Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955
Email: info@kirche-gc.de
B rozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal

Tel: 698 317 669
Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69
35 100 San Fernando

**Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder
auf Facebook!**